



Digital und dezentral

Automation Im Sommer veranstaltete der Maschinenbauspezialist **Tünkers** seine traditionelle Fachtagung in der Konzernzentrale in Ratingen. Rund 450 Besucher konnten sich unter dem Motto »Hardware Cloud« vor Ort ein Bild von der Zukunft der industriellen Fertigung machen. Geschäftsführer André Tünkers: »In diesem Jahr lag der Schwerpunkt auf der Digitalisierung in der Automation. Dezentrale Steuerungen sind bereits heute im Trend – es muss jedoch mehr Intelligenz in die Zelle und an das Produktionsmittel.«

.....
www.tuenkers.de